



昇町地区ニュース

みんなで力を合わせ

安全・安心・清潔なまちづくりを！

第 238 号 令和 7 年 1 月 1 日

編集・発行 昇町地区自治会

春日市昇町 5 丁目 1 2 2 番地

TEL・FAX 092-591-7221

URL <https://nborimachi.net>



謹賀新年

令和 7 年も自治会活動へのご理解・
ご協力、よろしくお願いたします。



新年あけましておめでとうございます。

昇町地区の皆様、本年も皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

昨年は、皆様の温かいご支援とご協力のおかげで、様々な行事を無事に開催することができました。日頃から自治会活動にご尽力いただいている隣組長の皆様、関係団体の皆様、春日小おやじの会、春日中学校部伍会、そして地域のボランティアの皆様に、改めて深く感謝申し上げます。

昨年は、新しい試みと恒例の行事が織り交ざり、皆様の笑顔と活気に満ち溢れた一年となりました。

今年度初めて春日市総合スポーツセンターで開催した地区運動会は、予想を大きく上回る大盛況となりました。子どもたちの元気な声、大人たちの熱い応援が響き渡り、大いに盛り上がりました。



また、例年夏開催のお祭りを、今年は初めて「秋まつり」として開催しました。春日奴国あんどん祭りと同様に日程が重なりましたが、昨年とほぼ変わらないほど多くの方々にご来場いただき、秋の夜長を楽しみました。



先日開催した餅つき交流会も大盛況でした。今回初めて試みた「みぞれ餅」は、最初はなかなか人が集まらなかったものの、最終的にはすべてなくなるほどの人気ぶりでした。

その他にも、高齢者バスハイクでは福岡タワーへ出かけたり、子どもたちには恒例の水鉄砲バトルを開催したりしました。地域の皆さんの居場所となっているコミュニティ食堂昇町も、活発に活動し、多くの皆様にご利用いただきました。

これらの行事を振り返ると、改めて昇町・一の谷地区の皆様の温かさと繋がりを感じます。

皆様のご支援とご協力があるからこそ、これらの活動は実を結び、地域の絆を深めることができました。重ねて感謝申し上げます。

今年は、昨年以上に皆様とのコミュニケーションを大切に、地域全体でより一層連携を深めていきたいと考えております。

皆様の貴重なご意見に耳を傾け、皆様と共にこの地区をより良く、より住みやすい地域にしていけるよう、微力ながら精一杯努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願申し上げます。

昇町地区自治会 会長 三与木康典

年末年始の公民館等閉館について

公民館及び事務室 12月28日(土)~1月5日(日) 閉館

資源回収倉庫 12月29日(日)~1月5日(日)閉鎖

1月の巡回資源ごみ回収 9日(木)に振替回収します

回収品目：段ボール、古紙、雑紙、アルミ缶

「餅つき交流会」開催しました

12月8日(日) 昇町児童遊園にて

公民館前の昇町児童遊園（通称：ロケット公園）には、おもちを食べに来た大勢の人で賑わい、活気あふれる一日となりました。80kgのお餅をついて、みんなでおいしくいただきました。

「きなこ餅」や「ぜんざい」、そして今年新しくチャレンジした「みぞれ餅」をご用意しました。もちつきには、春日中学校の部伍会をはじめ、女性の会、商工店会、ソフトボール同好会、春日小おやじの会、そして地域のボランティアの方々など、多くの方々が力を貸してくださいました。心より感謝申し上げます。特に、餅つき係の中学生たちは、春日小おやじの会がヒマになるくらいがんばってくれて、餅をつきあげていました。また、餅を丸める係や配布係では、女性の会の方々が優しく指導し、中学生たちは手際よく丸めていました。地域みんなで力を合わせ、作り上げたあたたかい交流会となりました。

来年もまた、楽しいもちつき交流会を開催できるよう、今から楽しみにしています。



“みぞれ餅”に入れる大根をひたすらおろしました



中学生も大活躍！



手早くちぎって丸めていきます。中学生に“コツ”を伝授



家族で“餅つき”に初挑戦！



もち米が蒸し上がりました



“きなこ”も砂糖との配合がおいしさの秘訣です



“みぞれ餅”は、だし汁に大根おろしを入れた温かいお餅です



公民館年末大掃除



12月15日(日)、10時から公民館の大掃除を行いました。隣組長や地域のボランティアの方と自治会役員、総勢34名で窓ガラスや網戸の清掃、ブラインドの清掃などを行いました。参加していただいた皆様には手際良く掃除をしていただき、約1時間で終了しました。皆さんのおかげで公民館がきれいになり、気持ちよく使用できる場所になりました。今後も、地域の方々が安心して利用できる施設として、大切にしていきたいと考えています。





12月2日(月)13時～ 公民館休養室

今月は、29名のお客様でした。いつもより多くの方にお越しいただき、いろいろなお話をする事ができました。

同時開催

無料相続相談室 13時～15時
高田行政書士法務事務所(092-515-4307)



**ふれあい・いきいきサロン
12月13日(金)10時から**

1月の開催日
1月24日(金)10時～



今月は「クリスマス会」をしました。リースとクリスマスポットを作りました。完成品では写真を飾れるようになっていました。ご自宅でお気に入りの写真を飾って楽しんでください。

制作の後は、みんなでランチを食べてクリスマスパーティー気分を味わいました。

健康促進事業

減塩

味噌づくり 12月11日(水)

いきいきプラザ 3階 調理室にて

健康促進講座として「減塩味噌づくり」を行いました。参加者は14名で、ひとりあたり3キログラムの味噌を作りました。これから熟成させて、3月ごろに味噌が出来上がる予定です。楽しみです。参加した皆さん、お疲れさまでした。



コミュニティ 食堂昇町

夕食

11月30日(土)

11:30～13:30

次の開催日

1月18日(土)



幼児・学生・70歳以上は無料
(それ以外はおひとり200円です)

今回は、芋煮もサツマイモご飯も大好評でおかわりをした人がたくさんいました。

参加者は合計、213名(子ども:120名、一般:38名、70歳以上:19名、スタッフ:36名)でした。

食材を提供して下さった企業・団体様
「博多食肉」、「マルワ産業」、「RUSH FARM (ラッシュファーム)」、「ゆり工房」(敬称略)
ありがとうございました



「サツマイモご飯」・「芋煮」
「スクランブルエッグ」
「小松菜の煮びたし」
「オレンジヨーグルトゼリー」

地区防犯パトロール

パトロール当番隣組 フロック3・4の隣組

1月の開催日

1月10日(金)19時～

子育てサロン「のほいキッズ」

1月の開催日

1月14日(火)10時～



1月行事予定表



1日	水	元日	休館	ごみ収集休み	16日	木		びん・カン
2日	木		休館		17日	金		燃えるゴミ
3日	金		休館		18日	土	コミュニティ食堂昇町 11時30分～	
4日	土		休館		19日	日		休館
5日	日		休館		20日	月		
6日	月	のぼりまち夢プランCAFÉ 13時～	陶器・金属 (振替収集)	21日	火			燃えるゴミ
7日	火		燃えるゴミ	22日	水			
8日	水			23日	木			粗大ごみ
9日	木	資源ごみ回収日	ペット・トレイ	24日	金	ふれあい・いきいきサロン 10時～		燃えるゴミ
10日	金	地区防犯パトロール 19時～	燃えるゴミ	25日	土	隣組回覧物配布日		
11日	土	子ども将棋教室 9時～		26日	日		休館	
12日	日		休館	27日	月	自治会費納入日		
13日	月	成人の日	休館	28日	火			燃えるゴミ
14日	火	子育てサロン「のぼりキッズ」 10時～	燃えるゴミ	29日	水			
15日	水			30日	木			
				31日	金			燃えるゴミ



令和みずき会

12月12日(木)、春日小学校で3年生の総合の学習「昔の道具～七輪を使ってみよう～」にゲストティチャーとして参加しました。おこした炭でお餅を焼いて食べました。



グラウンドゴルフ同好会

11月21日(木)、春日小学校の3年生とグラウンドゴルフで交流をしました。

ルールを説明したり、スコアをつけたり、しながら、校庭に作ったコースを回りました。

ホールインワンを出した子たちもたくさんいて教えた甲斐がありました。

